

Hospitality ～おもてなし～

<道教委主催 S-TEAM 教育推進事業「社会との共創」推進プロジェクト グローバル型中間発表①>

9月13日(水)、1年3組の5名(内田愛美さん、佐藤杏菜さん、佐藤大夢くん、中村春菜さん、又リハマダさん)が、来年1月9日(火)に開催される「社会との共創」推進プロジェクト成果発表会に向けての中間発表会に参加しました。札幌国際情報高校、浦河高校、釧路湖陵高校の生徒と、お互いの発表の進捗状況についての確認や議論、講師の大学の先生からの助言などを受けました。

千歳高校は「子どもを取り巻く諸問題」についてSDGs4番「質の高い教育」、5番「ジェンダーの平等」10番「不平等を減らすこと」を踏まえた探究活動における仮説・検証活動・仮説の立証・この活動の価値について発表しました。



<JICA 地球ひろば訪問>

9月14日(木)、1年3組の生徒が JICA 地球ひろばを訪問し、SDGs について体験学習を行ってきました。実際に青年海外協力隊員としてニジェールに行かれた方のお話、現地の伝統衣装の試着、ウガンダ給食の体験、パーム油を取り巻く SDGs についてのワークショップなど、普段の授業ではなかなかできない体験・学びをしてきました。1年生は後期の総合的な探究の活動に向けて、いろいろな情報収集ができたのではないかと思います。





< 学校説明会 >

9月16日(土)の学校説明会で、3年3組の岸さんと増淵さんが、学校説明会に来てくれた中3世に、国際教養科の紹介をしてくださいました。今年は、「国際教養科の真の魅力」と題し、「英語力向上のチャンス」「行事で育む知識・経験」「教養科で築く深い絆」の3本柱で、すべて自分たちで発表内容を考え、プレゼンテーションしてくださいました。

2. 行事で育む知識・経験

② カナダ語学研修



素晴らしい発表を間近で聞きながら、改めて、本校国際教養科は恵まれた環境下にあることを実感しました。活かしてもらいたいと思います。自らの意思で色々なことにチャレンジすればもっともっと成長できます。